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平成２７年度匝瑳市生涯学習センター運営審議会 
 

会 議 録 
 

 

●日 時  平成２８年２月２９日（月）１３：３０～１４：１５  

●会 場  生涯学習センター２階講座室Ｂ 

●出席委員  北村卓委員（利用団体）、熱田康雄委員（学識経験者） 

石橋春雄委員（利用団体）、須之内靖子委員（利用団体） 

五鬼田実智子委員（利用団体）押尾悦子委員（利用団体） 

熱田誠治委員（利用団体）、熱田節子委員（利用団体）  

川口城司委員（利用団体）、以上９名 

●欠席委員  小泉泰清委員（利用団体） 

●事 務 局  池田教育長、水口生涯学習課長、林生涯学習室長、戸村統括、 

宇井主査、以上５名 

 

１．開 会  林室長が進行 

 

２．挨 拶  池田教育長 

 

３．議 事  石橋委員長が議長となり進行 

 

 （１）平成２７年度事業報告について  

議 長  ①と②は関連性があるので、一括して事務局の説明を求める。 

事務局  生涯学習センターの担当、生涯学習センターの位置付けについて説明 

した後、事業報告の説明。  

利用人数については昨年度よりは増加傾向にある旨説明。  

利用人数が増減した理由として、サークル活動による利用者の増加、

大学生の合宿、家庭教育学級の各種教室等に利用されるなど、生涯学

習センターの利用が浸透してきたと思われる旨を説明する。 

昨年度は勤労青少年ホームの耐震化により一時閉館していたため、当

センターに利用者が来たのが数字として表れたが、今年度は勤労青少

年ホームも利用できた分、もとに戻ったのではないかの旨を説明する。 

また、今年度は生涯学習センターの改修工事があった。屋上に太陽光

パネルが設置された。主となる事業課は総務課消防防災班であり、平

成２８年２月に完成した。続いて調理実習室の調理卓の交換工事も３

月に予定されている。その他、非常用発電機器の改修工事として、高

圧電源の改修工事が行われ、電気部品交換と建屋の一部改修が行われ

た。この件については昭和６０年に当センターが建築されてから１度



生涯学習室 
 

も改修されていなかったため、事故等が起きずに改修できたことを説

明する。 

（１）についての質疑。  

質疑なし。 

 

（２）平成２８年度事業計画（案）について 

議 長  ①と②は関連性があるので、一括して事務局の説明を求める。 

事務局  資料のとおり一括して説明。 

    （２）についての質疑。  

委員Ｂ  新規事業のおもしろ世界遺産とはどのようなものか。  

事務局  おもしろ世界遺産については、生涯学習の寿大学事業でお呼びする講

師がいるのだが、他にも生涯学習センター講座の講師として依頼した

ところ快諾頂いたので、高齢者教育だけでなく広く市民の方にも学ん

でいただきたいとのことから新規事業として立ち上げた。  

委員Ｂ  講座の募集に当たり、どのような方法をとるのか。 

事務局  市広報紙のほか、関係機関・施設に配布依頼をし、更なる集客を図る。

また募集開始日の開始３０分以内で即定員となる事業もある。人気の

ない講座もあるので、事務局も魅力ある講座にしたいと思うので他市

町村の生涯学習講座を参考にしたい。  

議 長  委員からは何かあるか。 

委 員  特になし。 

 

（３）その他 

事務局  平成２８年度市教育委員会関連の新規事業について、当センターの利

用を若年層から勤労世代にも広げ、親子でできる講座等を昨年度に引

き続き、休日に設定した。 

今年度も家庭教育支援、青少年健全育成事業として家庭教育学級親子

料理教室やそうさフロンティア学寮、その他生涯学習事業に生涯学習

センターを会場として事業を展開していく。 

多目的ホールの天井が、先の東日本大震災後の建築基準法の改正によ

り天井の高さや室内の面積等で該当となり改修する事となった。この

改修工事については平成２９年度に実施する予定である。  

    （３）についての質疑。 

委員Ｆ  調理実習室の調理卓が更新されるとの事だが流し台も更新されるのか。 

事務局  今回は、ガスレンジとオーブンのみとなる。  

委員Ｆ  他の事業でも使用しているが、お湯が出ないので何とかして欲しい。

特に冬場は冷水では洗いづらいので何とか検討してほしい。  

事務局  改善できるよう検討する。水回りの件については今後対応させていた

だく。 
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議 長  その他について事務局の説明を求める。 

事務局  特になし。 

議 長  委員からは何かあるか。 

委 員  特になし。 

 

以上 


